
 
BERITA ACARA PELAKSANAAN KEGIATAN BERAKSI (BERSAMA KITA 

ADVOKASI) 

BIDANG HUBUNGAN MASYARAKAT HIMA-EP FEB UNISBA  

PERIODE 2022/2023 

Nomor: 085/A/HUMAS/HIMAEP/XII/2022 

 

Bismillahirrahmanirrahim 

Pada hari Kamis tanggal 1 Desember 2022, bertempat di Ruang Kelas 410 Lt. 4 Kampus 1 Unisba 

Jl. Tamansari No.1 Tamansari, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung. Bidang Hubungan 

Masyarakat Himpunan Mahasiswa Ekonomi Pembangunan FEB Unisba telah melaksanakan 

rangkaian acara Beraksi (Bersama Kita Advokasi). 

Nama Kegiatan : Beraksi (Bersama Kita Advokasi) 

Hari, tanggal  : Kamis, 1 Desember 2022 

Tempat  : Ruang Kelas 410 Lt. 4 Kampus 1 Unisba Jl. Tamansari No.1 Tamansari,  

  Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung. 

Jumlah Peserta : 21 Orang Mahasiswa Aktif Ekonomi Pembangunan FEB Unisba, 25 orang                                         

Pengurus Hima-EP FEB Unisba Periode 2022/2023, dan 6 orang dosen 

Ekonomi Pembangunan FEB Unisba.  

Rangkaian Acara :  -     Pembukaan Acara 

- Sambutan PIC Aktivitas oleh Fitriani Nabila Dewi 

- Sambutan Ketua Umum Hima-EP FEB Unisba Periode 2022/2023 

oleh Muhammad Revanza Rizkyansyah Putra 

- Sambutan Ketua Program Studi Ekonomi Pembangunan FEB Unisba 

oleh Ibu Dr. Ima Amaliah, S.E., M.Si  

- Pemaparan poin – poin hasil konsolidasi Mahasiswa/I Aktif Ekonomi 

Pembangunan FEB Unisba 

- Pembahasan poin – poin hasil konsolidasi Mahasiswa/I Aktif 

Ekonomi Pembangunan FEB Unisba 

- Penutupan  

 



 
Kegiatan Beraksi (Bersama Kita Advokasi) ini dimulai pukul 16.00 WIB dan ditutup pukul 17.42 

WIB. Demikian berita acara pelaksanaan kegiatan ini dibuat dengan sebenarnya, untuk dapat 

dipergunakan sebagaimana mestinya.  
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A. Notulensi Kegiatan  

Penyampaian aspirasi dari Mahasiswa Aktif Ekonomi Pembangunan FEB Unisba.  

Point 1: Sistem Ekuliah, yang masih bermasalah saat pengisian daftar hadir, forum, kuis dan 

upload tugas.  

Tanggapan Prodi: Error tersebut dikarenakan pengalihan server dari google ke cloud, sehingga 

banyak mengacaukan sistem perkuliahan. Harapannya bisa lebih baik saat semester depan, untuk 

sekarang masih masa perbaikan. Sudah dikomunikasikan juga oleh Prodi ke pihak Pusintek dan 

Wakil Rektor 1. Terkait daftar hadir di ekuliah yg masih bermasalah, solusinya isi daftar hadir di 

siakad jadi tidak hanya satu pintu.   

 

Syahrani (2019): Mengapa di semester sekarang ini ekuliah menjadi 1 server, padahal pada 

semester sebelumnya sudah cukup baik dengan pembagian sesuai fakultas masing – masing? 

Tanggapan Bu Atih: Selama ini dengan menggunakan server yang ada, beban materi 

terakumulasi dari tahun sebelumnya itu membuat harus membeli server baru, sehingga ketika ada 

tawaran untuk data itu pindah ke cloud. Hal ini sudah diuji coba selama 3 bulan di semester antara, 

tentunya akan berbeda dengan semester reguler, dan sudah dikomunikasikan terkait perbedaan ini 

ke huawei. Sehingga di awal terjadi problem yang tidak ditangani oleh pihak huawei ini.  

 

Syahrani (2019): Dari sisi dosen apa yang menjadi keresahan terkait ekuliah?  

Tanggapan Prodi: Sudah isi ekuliah, namun di ekuliah tidak muncul. Setelah dikomunikasikan 

ke Pusintek teryata adanya perbedaan kurikulum, di mahasiswa itu kurikulum lama dan saya isi 

kurikulum baru. Upload nya juga lama.  

Bu Ade: Agak berbeda ekuliah semester sebelumnya dan yang sekarang, dampaknya harus 

mempelajari ekuliah baru. Ketika sudah mengisi materi baru namun di mahasiswa tidak muncul, 

sehingga harus kerja 2x.  

 

Point 2: Sistematika sidang magang, seminar KMMB, dan skripsi. 

Tanggapan Prodi: Ada mata kuliah seminar MBKM, disitu kalian harus buat laporan magang. 

Sudah dilakukan sosialisasi terkait laporan magang, mungkin karena sosialisasinya lewat Zoom 

Meeting dan pada offcam. Disitu kalian harus buat laporan magang disertai logbook ketika magang, 



 
serta harus ada dokumentasi kegiatan, dan ada nilai dari superviser di perusahaan tempat magang. 

Waktu uploadnya ketika UAS, sehingga mahasiswa bisa mempersiapkan seminar KMMB, format 

laporannya sudah dibagikan. Terkait skripsi formatnya sudah dibagikan juga dan dari Prodi akan 

mengadakan sosialisasi untuk penulisan skripsi.  

 

Alif (2019): Apakah dari Prodi sudah dikomunikasikan ke seluruh dosen terkait magang dan 

seminar KMMB ini? 

Tanggapan Prodi: Tentunya sudah disosialisasikan terkait apa saja yang menjadi tugas dosen 

ketika menjadi pembimbing. Kemudian kami membuat surat penugasan untuk Ibu Bapak dosen 

menjadi pembimbing saat mahasiswa magang. Karena harapannya ketika kalian magang kalian 

menekmukan ide terkait tema skripsi, dosen juga bisa menjadi teman untuk diskusi terkait topik 

skripsi selain dari apa yang menjadi kendala saat magang.  

 

Alif (2019): Terkait konversi magang, mengapa kebijakan dari masing masing dosen itu berbeda? 

Tanggapan Prodi: Berdasarkan hasil eval dari kegiatan magang akhirnya kami mengerucutkan 

terkait konversi jadi tidak lagi dibebaskan untuk ambil matkul. Jadi kami sepakat bahwa matkul 

wajib tidak dikonversi termasuk PAI, jadi yang dikonversi matkul pilihan yang memang sudah 

didesign relate sama magang yg dilakukan. Untuk konversi kami sudah berdiskusi bagaimana 

konsekuensi dari mahasiswa, untuk matkul pilihan karena mahasiswa magang di berbagai tempat 

maka proses pembelajaran melalui asinkronus atau tetap mengisi ekuliah sebagaimana biasanya 

namun tidak real time. Dan juga masing – masing matkul itu ada CPL nya dan dirasa jika hanya 

mengumpulkan laporan magang itu kurang untuk mencapai CPL itu sendiri.  

 

Revanza (2020): Tadi disebutkan bahwa di matkul Metode Penelitian diajarkan untuk pembuatan 

skripsi namun mahasiswa di matkul tersebut diajarkan untuk membuat artikel ilmiah bukan skripsi.  

Tanggapan Prodi: Mahasiswa bisa akses lab disana ada format untuk skripsi. Beberapa minggu 

kedepan dari Prodi akan mengadakan sosialiassi agar ada kesamaan terkait cara menuangkan 

kedalam template.  

 



 
Tanggapan Bu Aan: Terkait ekuliah, error ketika di awal semester yang kemudian makin kesini 

sudah semakin lancar, Saya ajak kalian untuk tidak bengkok hati, artinya tidak selalu menyalahkan 

namun sabar dan dilihat ada kemajuan. Kemudian terkait peraturan konversi tiap matkul, saya 

melihat dan mencoba mengusulkan ke prodi untuk dievaluasi kegiatan magang ini adalah melihat 

dari tahun sebelumnya bahwa mahasiswa mengambil moment untuk lari sehingga ditemukan ada 

beberapa yang magang tidak sesuai dengan profil. Sangat tidak adil untuk mahasiswa yang magang 

asal asalan namun dapat nilai A untuk konversi, dan mahasiswa yang lain dapet nilai dibawah 

mahasiswa magang. Logbook itu kan bisa dimanipulasi dan serta merta dapat A.  

 

Point 3: Sistem pembayaran  

Kurangnya kepedulian prodi terhadap mahasiswa yang terkendala dalam pembayaran perkuliahan 

membuat banyak mahasiswa yang terpaksa harus cuti kuliah. Rekening a.n kaprodi bukan a.n 

lembaga ekonomi pembangunan, Transparansi biaya, Internal yang kurang diperhatikan, Informasi 

mengenai rincian pembayaran semester akhir.  

Tanggapan Prodi: Terkait pembayaran, prodi selama ini memfasilitasi terkait kendala mahasiswa 

yang terkendala namun selalu ada yg memanfaatkan, sebenarnya prodi tidak pelit jika ada 

mahasiswa yang datang ke prodi dan mendiskusikan terkait kendala pembayaran. Prodi selalu 

memfasilitasi terutama untuk mahasiswa semester akhir. Terkait pembayaran seminar MBKM itu 

termasuk ke pembayaran non DPP, karena ternyata gabisa bikin rekening atas nama Prodi, maka 

dengan berat hati menggunakan nama pribadi dan dana itu dialokasikan untuk dosen 

pembimmbing.  

 

Tanggapan Bu Atih: Kita tidak mungkin memperpanjang terus untuk pembayaran IKT dan ISKS, 

karena nilai juga harus udah diserahkan ke PDDikti. Untuk yang belum bisa bayar bisa manfaatkan 

akses masyarakat (cicil 6 bulan dan 0%) yang bisa masuk melalui sisfo, kemudian bisa pakai baitul 

mal, cari info beasiswa. Nanti di tahun akademik baru ada kebijakan akan bisa dicicil 2x per 

semester untuk pembayaran IKT dan ISKS sampai pembayaran IKT selanjutnya.  

 

Saran dari mahasiswa: bikin rekening atas nama prodi.  



 
Tanggapan Prodi: Jika mau bikin rekening atas nama lembaga itu prodi gabisa, karena syaratnya 

harus ada izin pendirian SK NPWP dan sebagainya. Jika prodi punya NPWP maka harus bayar 

pajak. Terkait transparansi kan saya sudah suruh list siapa saja yang sudah bayar maka tinggal 

kalikan saja jumlah yang sudah bayar dengan 510. Jadi harus transparan seperti apa, maka ini 

menjadi etika bagi mahasiswa bahwa tidak semua hal harus kalian bongkar sampai ke akar – 

akarnya. Kita harus saling percaya dan uang yang kalian titipkan itu tidak ada artinya buat saya, 

kami sebagai lembaga juga punya kewenangan sampai sejauh mana kami harus bertanggung jawab 

mengenai keadaan kalian.  

 

Kholik (2019): Fasilitas apa aja yg kita dapatkan dari pembayaran seminar KMMB ini. 

Tanggapan Prodi: Dari awal kalian itukan tidak hanya magang, kalian bisa berdiskusi dengan 

ibu bapak dosen yang sudah diberi SK, dan tolong untuk mahasiswa yg blm aktif tolong aktif 

jangan cuma dosen yang menanyai terus, maka posisikan kalian yg butuh, kalian hubungi dosen 

jika tidak dibalas sampai 3x maka laporkan ke prodi.  

 

Tanggapan Pa Yuhka: Ada hal yang saya tangkap dari pertemuan hari ini  

1. Saya apresiasi para mahasiswa yg hari ini menunjukan bahwa mahasiswa kita ini punya potensi 

untuk berdemokrasi, bagi saya demokrasi ini bagian dari tata cara hidup dan ada tata cara untuk 

mengambil keputusan dan menempuh solusi. Yang diperlukan untuk perbaikan kedepan adalah 

menyusun manual book atau buku pedoman yang didalamnya bisa menjelaskan proses akademik 

terkait mahasiswa yang baru masuk maupun yg mau keluar, itu akan menjamin kepastian.  

2. Saya ingin menguji apakah benar – benar interaksi disini tangguh atau engga, ada miskom saat 

sambutan tadi. Membicarakan topik tertentu dengan poin – poin ini akan mengganggu efektivitas 

komunikasi. Terkait daritadi yang disebutkan absen absen padahal absen itu artinya tidak hadir 

kan. Jadi yg harus dilakukan itu adalah rethinking emang tidak cepat tapi itu adalah proses dan 

perlu kesabaran untuk mencapai kemajuan di prodi ekonomi pembangunan .  

 

 

 



 
Revanza (2020): Perubahan jadwal sidang ini menjadi pertanyaan dari mahasiswa aktif kepada 

himpunan, bentuk penginformasian mealui whatsapp dirasa masih bisa berubah ubah. Baiknya 

sistem penginformasian kedepannya disampaikan melalui surat resmi sehingga mahasiswa ketika 

ada pertanyaan bisa ada informasi resminya.  

Tanggapan Prodi: Perubahan sidang kita kan baru gelombang 1 itu berubah karena tidak ada 

peserta.  

 

  



 
B. Dokumentasi Kegiatan  
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